

Je vous signale (très tard, pardon, c'est la rentrée, débordé) l'atelier constituant organisé cet après-midi à Paris par [l'association Les Citoyens Constituants](#). Voici leur annonce :

« Depuis le début de cette année, Les Citoyens Constituants ont commencé une série d'ateliers sur le thème des règles de la constituante et cela se poursuit d'un atelier à l'autre.

Le 5^{ème} atelier constituant de cette année aura lieu le samedi 19 Septembre 2015 à Paris, du côté du métro Pigalle de 13H à 18H.

Le thème de cet atelier constituant portera également sur les règles de l'assemblée constituante. L'ordre du jour de cet atelier est visible depuis ce lien : <http://lc.cx/ZrPS>.

Les personnes souhaitant participer à cet atelier constituant sont invités à s'inscrire via ce formulaire d'inscription : <http://lc.cx/ZrPc>.

DémoKratiquement,
Hugo Deschamps
Le secrétaire de l'association
Les Citoyens Constituants »

Le fil Facebook de ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10153693774602317>